



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 30. August 2016

Ferienbetreuung in der letzten Ferienwoche 2016

"Warm werden mit der Schülerburg"

Der Leitsatz für diese Woche galt gleich in doppelter Hinsicht, da zum einen viele Kinder das erste Mal in der Schülerburg waren und zum anderen die wohl heißeste Woche der Ferien angesagt war.

Vom 22. bis 26.08.2016 waren von den 50 Kindern, die das Ferienprojekt besuchten, auch insgesamt 24 Kinder dabei, für die ab dem neuen Schuljahr das Abenteuer Anna-Freud-Schule beginnt, sei es als neuer Erstklässler oder zugezogen in der zweiten Klasse.



Aus diesem Grund galt während der Ferienwoche: Alles Kennenlernen. Betreuer, die Räume der Schülerburg, das Außengelände der Anna-Freud-Schule, die Schulturnhalle, zukünftige Mitschüler und einen nicht unerheblichen Teil der späteren Schulgemeinschaft.

Damit das alles gelingen konnte, fand die komplette Woche auf dem Schulgelände statt. Bei Abkühlung durch den Wassersprenger an den heißen Tagen, den allseits beliebten Bügelperlen, gemeinsamem Einkauf und Backen sowie dem Abschlussgrillen und natürlich jeder Menge Spaß verging die letzte Ferienwoche wie im Flug.